
 
 

Anfrage 

 
Amt: Stadtbetriebe Hennef (AöR) - Tiefbau TOP: ______ 

Vorl.Nr.: F/2018/0175 Anlage Nr.: ______ 

Datum: 04.06.2018  

 
 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Bauausschuss 14.06.2018 öffentlich 
 
 
 
Tagesordnung 

 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 28.05.2018 zu Sanierungsarbeiten auf der L125 
 
 
Anfragentext 

 
Zu 1.) Es gibt keinen neuen Sachstand. Das liegt daran, dass der Landesbetrieb nur 1x im Jahr 
eine Priorisierung der erforderlichen Sanierungen durchführen kann 
 
Zu 2.) Die nötigen Kapazitäten werden geschaffen, wenn feststeht, wann die Maßnahme 
durchgeführt werden kann. 
 
Zu 3.) Mit einer Sanierung kann frühestens nach Beendigung der Arbeiten zum Umbau des 
Knotenpunktes A560/B8/L333/Wingenshof gerechnet werden. Dies könnte ab 2020/21 der Fall 
sein; vorausgesetzt, die Mittel werden seitens des Landesbetriebes zur Verfügung gestellt. 
 
Zu 4.) Der Umfang der Arbeiten wird im Falle der Durchführung mit dem Landesbetrieb 
abgestimmt und in einer Verwaltungsvereinbarung festgeschrieben. 
 
 
 
 
Hennef (Sieg), den 04.06.2018 
In Vertretung 
 
 
 
 
Roland Stenzel 
Technischer Geschäftsführer  
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